Neuer Lebensabschnitt beginnt – Einschulung an der Oberschule Söhlde:

Das gab es noch nie: Oberschule Söhlde erstmals vierzügig

Söhlde (r). Am Freitag, 3. September 2021 wurden 78 Schülerinnen und Schüler aus 15 verschiedenen Grundschulen in der OBS Söhlde eingeschult. Die Oberschule ist nun erstmals vierzügig.

Die Feier begann mit einem Gottesdienst, den Pastor Brühl mit Unterstützung von Frau Blume-Redenbach und Frau Kentsch und einigen Sechsklässlern unter dem Zeichen des Regenbogens durchgeführt hat.

Im Anschluss daran begrüßte die Schulleiterin Frau Sykulla die neuen Schülerinnen und Schüler und deren Angehörige. Wieder waren viele Schülerinnen und Schüler aus den



Die Klassenlehrerinnen des 5. Jahrgangs: Frau Müller, Frau Illers, Frau Weikert und Frau Bieneck.

6. Klassen sehr aktiv und trugen u. a. mit einem Tanz zur musikalischen Untermalung bei.

Die neuen Schülerinnen und Schüler wurden namentlich aufgerufen und ihren jeweiligen Klassenlehrerinnen Frau Müller, Frau Illers, Frau Weikert und Frau Bieneck zugeordnet.

Anschließend hatten sie ihre erste Unterrichtstunde an der OBS Söhlde.

Den Eltern wurde die Wartezeit mit Brezeln und Getränken von der Schülerfirma versüßt.

Wir wünschen allen Schülerinnen und Schülern einen guten Start und eine schöne, erfolgreiche Zeit an der OBS Söhlde. *Kathrin Harms*